

Blog

„Auf meine Art...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
na, das war eben eine Überraschung, als die Überschrift vorbeigesaust kam!
Schließlich wollte ich ja gar keinen Blog Text schreiben! Jedenfalls nicht sofort!

Diese Tage sind so krass und so anderster als alles, was Sie und ich wahrscheinlich bisher „mitgemacht“ haben, dass frau nichts anderes übrig bleibt, als immer wieder neu auf das spirituelle "Surfbrett" zu krabbeln.

„**Niemals aufgeben!**“, ist die Devise **und ansonsten:**

„**Auf meine Art und so gut ich eben kann!**“ Na, ist doch wahr!

Meine Himmlische FÜHRUNG hat möglicher Weise ganz vergessen, dass ich bei alledem, was da gerade durch Raum und Zeit gewirbelt wird, immer noch mensch bin! Manno! Doppel-Manno!

Die noch zu heilenden Inkarnationen zeigen sich beinahe im Minuten-Takt!
Manche stehen plötzlich sichtbar-unsichtbar als Seele mitten im Wohnzimmer ... was ich ja auch nicht immer gleich merke!

Zur Erinnerung an eine andere Inkarnation donnert evtl. **plötzlich ein Tomahawk** mitten in die rechte Schulter, (falls ein solches damals beteiligt war), so dass zunächst einmal die Ganzkörper-Seele im Geschwindflug um die nächste Ecke flüchtet –

Bis frau am Herzklopfen erkennt, dass sie sich in einem SCHOCK befindet.

Sowohl **neu** und vor Schreck, weil der dazugehörige Arm vor lauter Schmerzen von jetzt auf gleich größere Anstrengungen verweigert...

Mit Sicherheit wird aber auch noch der alten Schock Zustand von damals wieder aktiviert worden sein, in dem der jungen Indianer damals sein Leben verloren hatte!

Ja, und dann beginnt **das große AUSTESTEN und ABFRAGEN!** Dass auch die Körperseele der betreffenden Schulter sich auf Abwegen befindet und zurückgerufen werden muss, ist noch die leichteste Übung!

Klar, stehen die Jenseitigen Orthopäden vom **Rat der Jenseitigen Ärzte** bereit, um die zugehörigen Traumata aus dem früheren Leben zu entkoppeln, in dem... - na, lassen wir das.

An den Jenseitigen Ärzten liegt es jedenfalls nicht. Die sind immer im Einsatz. Und ihren HEIL-Strahl haben sie auch immer verfügbar.

Aber frau darf schließlich erst einmal selber erkennen, was da entkoppelt geheilt werden will.

Von den lieben „Beinchenstellern“ ganz zu schweigen. Die mischen gerade überall mit und versuchen noch, so viel Verwirrung wie möglich zu stiften. Bevor sie irgendwann selber stiften gehen.

Im Augenblick befinden sich viele von uns **in einem regelrechten Schleudergang**. Die kosmische Waschanlage gibt aber auch wirklich keine Ruhe. Immer noch eine neue Drehung... nochmal Klar-Spülen und nochmal Schleudern!

Ohne unsere SEELEN-Führung geht gar nichts! Und wenn dann aus Versehen auch noch **der ganz normale „Alltag“** ansteht ...

wahlweise mit ein paar kleinen herausfordernden energetischen „Extras“, hilft nur noch, ins absolute VERTRAUEN zu gehen und um

„Göttlichen SCHUTZ, göttliche FÜHRUNG und KLARHEIT zu bitten.

Manchmal braucht es auch bei mir noch einen kleinen Moment, bis ich die liebevolle FUHRUNG meiner „Oberen Leitstelle“ erkenne und mir sage:

„ALLES dient nur noch der HEILUNG!“

Aber kaum habe ich diese Möglichkeit wenigstens theoretisch in Erwägung gezogen. ändert sich die Situation komplett:

Entweder zeigen die Meisterkarten die Anwesenheit einer „Fremdenergie“ an, was auch in Form einer „Besetzung“ der Fall sein kann, oder sie verkünden einen energetischen Übergriff, der sich ebenfalls zunächst als deutliches „Unwohl-Sein“ äußern kann!

Dann weiß ich, was zu tun ist, und kann gezielt um Abhilfe bitten.

Ich sag´s ja: *„Sensitive Menschen haben es nicht leicht!“*

Zumal die lieben Mitmenschen nicht die blasseste Ahnung haben, was in unserer energetischen Welt so alles möglich ist!

„GEDULD, GEDULD, GEDULD!“ Ja, wirklich! Und **„Mund halten!“** Meistens, jedenfalls.

(Tauschen möchte ich trotzdem nicht! Ich liebe Herausforderungen!)

Zum GLÜCK haben wir alle Hilfe im HIMMEL und auf ERDEN, die nötig ist.

Was bedeutet: Unsere Engel, Aufgestiegenen Meister und kosmischen FREUNDE helfen uns auch bei den kleinsten Kleinigkeiten, wenn auch wir ihnen helfen.

„Unmögliches wird sofort erledigt, WUNDER dauern etwas länger!“

Mithilfe der FÜGUNGS-Engel, der FÜHRUNGS-Engel, der ORGANISATIONS-Engel und der ORDNUNGS-Engel schafft frau dann zum eigenen Erstaunen doch immer wieder den **SPAGAT zwischen der „realen“ und der übersinnlichen Welt!**

Was ich Ihnen damit sagen will: **Flexibel sein**, ist alles!

Und natürlich **unserer „Oberen Leitstelle“ und unseren Himmlischen Helfern in allem den Vorrang zu geben!**

Wenn es heißt: „**Couch!!!**“, dann bitte sofort und als erstes auf die Couch!

Auch, wenn der Besuch in drei Minuten vor der Tür stehen wird und die hausfrauulich-perfekten Vorbereitungen noch nicht ganz abgeschlossen sind!

Wenn wir plötzlich energetisch "schief gewickelt" sind, ist **SELBST-FÜRSORGE die erste Lichtarbeiter-Pflicht!**

Sonst überträgt sich die energetische "Schieflage" auf alle weiteren Aktivitäten und Ergebnisse! Abgesehen davon, dass möglicher Weise sogar eine konkrete Unfall-Gefahr gegeben sein kann.

„**Auf meine Art und so gut ich eben kann!**“, ist der Zauberspruch, der uns immer wieder signalisiert, dass wir genau richtig sind, so wie wir sind! Halleluja!

Genau das ist das Aller-WICHTIGSTE, was wir unseren Kindern in dieser Zeit mit auf den Weg geben sollten! **SELBST-VERTRAUEN!**

Wie das am besten geschehen kann und was noch alles in den „**Erste-Hilfe**“-Koffer für die Kinder der Neuen Zeit gehört, - und warum -, erfahren Sie

in meinem neuen **Seminar**,

„Kinder, Kinder...!“

- Auf dem Weg in eine Kind-gerechte Neue Welt! -

das am Samstag, dem 7. Oktober 2023 stattfinden wird.

Es sind **die Kinder der Neuen Zeit**, um die es in dem neuen Seminar gehen wird! Unsere Kinder und die unserer Nachbarn und Bekannten- und nicht nur die!

Erzengel METATRON lässt Ihnen sagen, dass **dieses Zusammentreffen liebevoller Menschen** von fern und nah unter seinem besonderen SCHUTZ stehen wird.

Natürlich werden auch ASHTAR und seine Sternenbrüder mit von der Partie sein! Und auch die hellseherischen Kinder aus BOSNIEN und Umgebung werden an diesem Tag telepathisch an unserer Seite sein!

Es gibt so viele WUNDER-volle Möglichkeiten, wie auch ganz „normale“ Eltern, Großeltern, Lehrer und Kindergärtner die Kinder der Neuen Zeit unterstützen können! Sie müssen dafür nicht unbedingt selbst hellsichtig sein.

Was es braucht, ist ein offenes Herz und die feste Absicht, unsere sensitiven Kinder in ihrer ENTWICKLUNG zu unterstützen,

so dass das spätere LEBEN dieser Kinder in VERTRAUEN, GESUNDHEIT, LEICHTIGKEIT und FREUDE gelingt!

Mehr dazu bei [Seminare](#). Die Anmeldungen sind bereits im Gange. Die Reservierung der Plätze erfolgt in der Reihenfolge der eingehenden Mails!

Kommen Sie gut durch diese sehr besonderen Tage und seien Sie weiterhin behütet!

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

14. August 2023

PS: Mehr zum Rat der Jenseitigen Ärzte bei [Home \(schulze-brockamp.de\)](#)

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](#) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.